
Pièces 3 Pièces

Superficie 48 m²

Référence 5928889

Prix 595 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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Dans une des ruelles les plus recherchées du vieil  Antibes, ce charmant 3 pièces

entièrement  rénové  sera  le  parfait  investissement  locatif  ou  pied  à  terre.En  plein

coeur  de  la  vieille  ville,  vous  serrez  à  seulement  quelques  pas  de  tout,  plages,

restaurants,  commerces,  cinemas...Le  bien,  traversant,  se  situe  au  dernier  étage

d'une  jolie  copropriété  et  bénéficie  d'une  belle  vue  dégagée  depuis  la  spacieuse

terrasse inondée de soleil. Un produit assez rare qui mérite une visite.Climatisation

dans toutes les pièces.Vendu meublé.Les informations sur les risques auxquels ce

bien est exposé sont ...

In  one  of  the  most  sought  after  streets  of  Antibes,  this  charming  2  bedroom

apartment  has  been  completely  renovated  and  will  be  your  perfect  rental

investment or pied a terre.In the heart of the old town, you will be only a few steps

away  from  everything,  beaches,  restaurants,  shops,  cinemas  etc.The  property  is

located on the top floor of a charming building and enjoys an open view from the

spacious  sunny  terrace.A  rare  property  that  is  worth  a  visit.Reversable

air-conditioning in all the rooms.Sold furnished.

BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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